



Fiebre alta, vómitos y diarrea son los síntomas que tienen muchos de los asistentes a los actos conmemorativos del 75 aniversario del Real Valladolid que tuvieron lugar el pasado martes en el Museo del Patio Herreriano de la ciudad pucelana. Uno de los peores parados, en principio, ha sido Jorge Valdano, que se encuentra hospitalizado desde el pasado miércoles en el hospital Virgen de la Paloma de Madrid. El director general del Real Madrid seguía anoche con los mismos síntomas, aunque también están afectados Ramón Calderón, directivo del club blanco, y Ramón Martínez, director deportivo, aunque estos dos sí estaban en sus respectivas casas.

El postre pudo ser el origen del problema

Lo cierto es que gran parte de los asistentes están convalecientes con estos síntomas. Jugadores del Valladolid como Torres Gómez y Peña, Javier León de la Riva, alcalde de la ciudad, el ex presidente del club Gonzalo Alonso, Zoran Vekic, el presidente del Valladolid, Carlos Suárez, periodistas y otros comensales, aunque parece que Valdano es el único hospitalizado. Lo que sí existen son dudas sobre de dónde parte este contagio. El restaurante 'El Montico' fue el encargado de servir el catering. Jamón ibérico al corte y queso como aperitivo, una crema castellana, tarrina de centollo y solomillo integraron el menú. En el transcurso de la tarde de ayer algunos echaban la culpa a un pastel de cabracho que confundían con la tarrina de centollo, mientras que otras versiones apuntaron que pudo ser el postre, helado y mousse, el responsable.

Virus o intoxicación alimentaria

Sin embargo, Luis Palafox, gerente de 'El Montico' está convencido de que la comida no tuvo nada que ver y sí que en el recinto hubiera alguien con un virus que ha podido transmitir a los otros comensales. Se basa en que las salsas consumidas están esterilizadas y la calidad, fuera de toda duda. Este restaurante sirve 50.000 comidas al año y asegura que jamás tuvo un problema.

Los análisis, en marcha

De cualquier forma, el interés del gerente es aclarar totalmente este hecho, por lo que ya ha encargado un análisis de los alimentos que determinará definitivamente cuál es la causa de esta intoxicación. El lunes o el martes, a más tardar, estarán los resultados sobre este tema, aunque Luis Pa-

EL DIRIGENTE SUFRIÓ UNA INTOXICACIÓN EN VALLADOLID

Valdano acabó en el hospital

Jorge Valdano y más de 100 personas que asistieron a la comida que organizó el club pucelano el pasado martes, con motivo de la celebración de su 75 aniversario, sufren una intoxicación. El más afectado de todos es Valdano, que ha tenido que ser hospitalizado y ayer se encontraba con casi cuarenta grados de fiebre y vómitos. Queda la duda de si fue un virus parecido a la gripe o una intoxicación alimentaria.

UNA INFORMACIÓN DE: CARLOS GONZÁLEZ, ULISES SÁNCHEZ-FLORES Y JOSÉ MIGUEL ORTEGA



EL GERENTE DEL RESTAURANTE

“Yo creo que alguien ha propagado ese virus”

Luis Palafox, gerente del restaurante 'El Montico', se encontraba apesadumbrado porque todo el mundo da por hecho que la intoxicación es alimentaria. Considera que hay que esperar a los análisis y está convencido de que "ha sido un problema vírico. Había mucha gente

que estaba con una gripe espantosa. Por ejemplo, Carlos Suárez, presidente del Valladolid, tenía los síntomas de la gripe. Además yo tengo constancia de que ha habido varias personas que no han comido y sí están enfermos." Palafox quiere que todo se aclare lo antes

posible y es rotundo cuando habla del restaurante: "Mi casa es una cocina muy seria. Casi con total seguridad no somos responsables de este asunto. Hemos dado 50.000 comidas este año y no hemos tenido ningún problema. Alguien ha propagado ese virus".

Casi con total seguridad no somos los responsables

Luis Palafox
Gerente de 'El Montico'

LOS TRES ESTÁN AFECTADOS

La imagen corresponde al acto de celebración del 75 aniversario del Valladolid, donde estaban Jorge Valdano, el representante Zoran Vekic y el director deportivo, Ramón Martínez. Los tres están afectados.



lafox insiste en que él no tiene dudas, ya que dice conocer gente que no comió y también ha caído enferma y gente que sí comió y no está afectada por el posible virus. Esto hace que todavía exista más confusión en torno a este problema.

Muchas personas tosiendo

Según Palafox era un recinto cerrado y había mucha gente tosiendo, lo que pudo provocar ese tremendo contagio. Uno de los que estaba ayer en cama es Zoran Vekic, representante de futbolistas. El agente, que vive en Valladolid, aseguró a MARCA que "estoy destrozado, me encuentro muy mal. Cuando tomo algo me entra un dolor horroroso y menos mal que yo no comi mucho. Aún así estoy con cuarenta de fiebre, llevo un día entero en la cama y me

Estoy
destrozado, me
encuentro muy
mal. llevo un día
entero en la cama"

Zoran Vekic

Representante de jugadores

han dicho que hay más de cien personas afectadas." Vekic, de todas formas, ayer estaba en su casa pasando el mal trago y esperaba mejorar con el transcurso de las horas.

Valdano viajó casi sin dormir

En el caso de Valdano ha podido influir el hecho de que también estuviera algo débil porque viajó a Pucela casi sin dormir. El director general blanco llegó a la capital de España el martes a las seis de la mañana procedente de Buenos Aires, donde había estado presente en un homenaje a Alfredo di Stéfano. A las pocas horas partió rumbo a Valladolid, ya que quería estar en el acto conmemorativo del club castellano. El cansancio acumulado ha podido motivar que el virus le ataque con más fuerza.

Algunos tuvieron más suerte

El caso es que otros han sido más afortunados y pese a estar en el acto no han sufrido el citado virus. Por ejemplo José Ángel Sánchez, director general de marketing del Real Madrid o Minguela, ex jugador pucelano. Ambos se encontraban ayer en perfectas condiciones. Ahora habrá que esperar a los próximos días para esclarecer qué pasó en Valladolid, aunque lo más importante es que todos los afectados se recuperen y olviden este mal trago.